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武田さとし

予算委員会：新年度 環境建設分科会：新年度

環境建設予算分科会：3月補正 まちづくり・鳥獣対策特別委員会
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武田さとし 3月議会における質疑内容※抜粋

武田さとし Profile（令和4年 4月）

旧一小校舎「学び館」が「やまがたクリエイティブシティセンター・
Q1」として生まれ変わります。B1Ｆ～3階までを活用し、クリエイティ
ブな文化施設、シェアオフィス、映像スタジオ、カフェなど新たな施
策で「創造都市やまがた」の拠点として活用していきます。（9月グラ
ンドオープン予定）

1.「Q1（キューイチ）プロジェクト」が今年度始動開始！

近年の多発する豪雨災害に対応するため、市独自で排水ポンプ車を購
入し、嶋調整池地内に車庫も併せて整備しました。今後、訓練等を行
ないながら具体的な使用想定を行っていく予定です。

2.豪雨対策として排水ポンプ車を整備！

写真で見る市政トピックスSNSでも
掲載中！

是々非々の立場で
踏み込んだ議論を

新型コロナによる休校等が相次いでいるが、他県
などで導入がされているオンライン授業が進ま
ない要因は何か。

教員のスキルが均一に図られな
い課題もある。ICT支援員も増員
しながら現場におけるスキル
アップに努めていきたい。

Q

A

～コロナ禍におけるオンライン授業について～
公園整備としての存続について、事業決定経緯は
どうか。市民にしっかりと受け入れられるかど
うかが重要だ。

公園空白地区解消は長年の課題である。市内の
歴史ある空間が失われており、今後中心市街地
に残る歴史的遺産を大事にしたまちづくりを
していく方針で全庁的に検討したものである。

Q

A

～（仮称）花小路公園整備（千歳館保存事業含み）について～

除排雪に寄せられる声には、豪雪地区と山形市の
状況を比較して寄せられる声もあると聞くが、条
件の違いなどを説明してはどうか。

今年は約2,200件の要望や苦情が寄せられた。豪雪地
区ではロータリー車で雪を飛ばせる場所があるが、山
形市内は家屋が連なり間口も狭く使用できない機械が
あることや、通勤通学時間帯を避けるなど制約も多い
のが違いだが、より理解が得られるよう広報していく。

Q

A

～道路除排雪手法について～
新たな市民会館建設は県民文化ホールや近隣施設
とコンセプトの違いを明確にし、市民に理解しても
らう必要があると考える。また観光分野との連携
に係る考えはどうか。

講演や舞台芸術活動等に利用できる施設としてす
み分けを行っている。観光面ではホール機能の他、
1階部分に賑わい創出機能や観光情報発信や文翔
館を望みながらのカフェなども検討していく。

Q

A

～新市民会館整備について～

子ども達のために
オンライン授業の
整備を！

◆議会関係役職◆

山形市監査委員（議会選出）／議会運営委員会副委員長／環境建設委員会委員／会派緑政会会長／
まちづくり・有害鳥獣対策特別委員会委員　他

◆経 歴◆

・昭和43年6月10日生まれ／山形八小→山形四小→山形五中→日大山形高校→早稲田大学→東北電力（株）
・1988年ソウル五輪競泳日本代表／（一社）山形県水泳連盟理事長／（公財）日本水泳連盟理事　等

皆様のご意見・ご要望を
お気軽にお聞かせください。

SNSで

定期的に
活動
更新中！
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